



Árboles

La comunidad arbórea está plagada de información que deviene desde los Orígenes de la Tierra. Una información que se corresponde con el sistema natural y biológico de nacimiento, crecimiento, reproducción y muerte. Un ciclo natural impregnado de sabiduría ancestral.

Los árboles son seres "petrificados", algunas culturas han creído que son Dioses encarnados para estar cerca de la Tierra y así ser escuchados por los humanos.

Los árboles tienen una gran impronta en el ecosistema, sin importar su especie, su edad y sus condiciones de crecimiento y propósito, los árboles brindan al mundo una fuente inagotable de vida; una vida que se manifiesta en cada Momento, una vida que se mueve se expande y evoluciona. Ellos dan el impulso a la vida. Son como los pulmones del cuerpo físico, pulmones que se mueven, se expanden y dan vida a su portador. Los árboles son tan indispensables para el planeta tierra como lo son los pulmones para el cuerpo físico.

En su información traen memorias primitivas que delatan la historia: de la Nada al Todo, en la Tierra. Ellos vieron como de un planeta desértico y vacío, la naturaleza creció dando vida, sostén, alimento y población. De la Nada al Todo, nos dicen ellos. Desde una Semilla a un gran roble. Desde una semilla a un rico y nutritivo fruto. Desde una semilla al oxígeno, a la sombra en un día de calor. Desde una pequeña e insignificante semilla, vista por los ojos humanos, hasta un gran y viejo árbol en el centro de la selva Amazonas.

Ingresar a sus Memorias es activar en ti el Poder Creador de la Nada al Todo. Reconociendo que tienes la capacidad de crear la realidad que estas experimentando. Por más que veas que "nada" sucede en tu vida, puedes crearlo "todo". Desde una semilla, vista como una pequeña acción, una palabra, una decisión, una situación, un pequeño cambio de hábito; hasta un gran árbol sabio, visto como una gran transformación para tu vida, una poderosa Presencia en ti que crece para dar frutos (resultados), buenos y nutritivos frutos.

Activar en ti las Memorias Arbóreas te recordará que como un árbol perteneces a la Tierra, y que tienes la misma información que ellos. El mismo ciclo. Los mismos recuerdos, desde el nacimiento de la naturaleza hasta hoy, y más allá. Activar en ti el Potencial de crecimiento de "la Nada al Todo", y alimentar, nutrir y ver crecer tu realidad, esa que llamas vida.



Sé cómo un árbol que se adapta al lugar en donde es plantado. Reconoce que tienes la capacidad de crecer en cualquier ambiente que te encuentres. Tu vida se está creando en ese escenario porque allí está el Potencial para que todo suceda. Tienes la posibilidad de crecer con el ambiente que te rodea (personas, lugares, actividades, rutina) todo está allí para que tomes y lo hagas propio y a favor de tu crecimiento. Tal cual como lo hace un árbol que toma de la tierra, del aire, de otros árboles, de la lluvia, del sol, de los pájaros, de los insectos; los árboles toman y no se quejan de todo lo que los rodean, ellos simplemente crecen. ¿Y si no crecen? Si ves un árbol que no crece o que se está muriendo, es porque él tiene tanta sabiduría que lo único que hace es reflejarte y decirte que en el ambiente que estás te estás "muriendo y no estás creciendo". No porque el ambiente no sea el adecuado, sino porque no has elegido aprender, aceptar y crecer de ese ambiente. Has elegido quejarte y morir en vida. Si un árbol moribundo llega a tu visión, te está dando un mensaje, solo elige:

¿Vas a seguir muriendo en ese ambiente, o vas a tomar de él lo necesario para crecer?

Puertas en tu cuerpo: Pulmones.

